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Ata da 2.296ª Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Castro. 

Aos vinte e cinco (25) dias do mês de Novembro, do ano de dois mil e quinze, as quatorze (14) horas 

e dez (10) minutos, na Sala das Sessões da Câmara Municipal, sob a presidência do Vereador Gerson 

Sutil, secretariado pelas Vereadoras Maria de Fátima Barth Antão Castro e Aline Sleutjes Roberto, 

são iniciados os trabalhos realizando-se a segunda milésima ducentésima nonagésima sexta Sessão 

Ordinária desta Câmara Municipal. Ao abrir a presente Sessão, o Senhor Presidente solicitou a todos, 

para que em pé entoassem o hino a Castro. Leitura da ata da Sessão Ordinária, bem como da Sessão 

Extraordinária, realizadas em dezoito (18) de Novembro do corrente, sendo que ambas foram 

aprovadas sem restrições. Antes de suspender a presente Sessão, o Senhor Presidente agradeceu a 

presença em Plenário dos Diretores, Professores, Supervisores, alunos e funcionários do Centro 

Estadual de Educação Profissional Olegário de Macedo. Em seguida, o Senhor Presidente suspendeu 

esta Sessão por trinta (30) minutos, para que se procedesse à homenagem do Centro Estadual de 

Educação Profissional Olegário de Macedo pelos seus oitenta (80) anos de existência. Reabertos os 

trabalhos, procedeu-se à leitura do Expediente. Expediente:- Projeto de Lei nº 182/2015, do 

Vereador Paulo Cesar de Farias, que Denomina como prolongamento da Rua Helcias Scheleski, a Rua 

I, localizada no Jardim Mirante da Serra e a antiga estrada de Castro – Tibagi, na localidade de 

Samambaia. Projeto de Lei nº 183/2015, do Vereador Luiz Cezar Canha Ferreira, que Denomina de 

Maria Clara Babi Dias, a rua sem nome, paralela às Ruas Dr. Bernardo Pusch Junior e Renato 

Menarim, localizada no Bairro Jardim das Nações. Ofícios nº 431, 436 e 439/2015, encaminhando 

projetos de lei para apreciação dos Vereadores. Projeto de Lei nº 185/2015, do Prefeito Municipal, 

que Institui o Programa de Piscicultura para a Agricultura Familiar no Município de Castro e dá outras 

providências. Projeto de Lei nº 186/2015, do Prefeito Municipal, que Amplia o número de vagas de 

Preparador de Alimentos e Auxiliar de Serviços no quadro de provimento da área de Educação do 

Município de Castro. Projeto de Lei nº 187/2015, do Prefeito Municipal, que Altera o artigo 28-A da 

Lei nº 1.580/2007, incluído pela Lei nº 2.115/2009 e alterado pela Lei nº 3.160/2015. Ofício nº 

438/2015, do Prefeito Municipal, encaminhando o Projeto de Lei nº 158/2015, sancionado como Lei 

Municipal nº 3202/2015. Ofício nº 437/2015, do Prefeito Municipal, em resposta ao Ofício nº 

336/2015, desta Casa Legislativa, que solicitou informações referentes aos Projetos de Lei nº 171 e 

172/2014, prestando as informações solicitadas. Ofício nº 122/2015, da Secretaria Municipal de 

Obras e Serviços Públicos, em resposta ao Requerimento nº 169/2015, referente à vitalização na 

continuação da Rua Iereni Malherbi Signori, Vila Santa Cruz. Ofício nº 123/2015, da Secretária 

Municipal de Obras e Serviços Públicos, em resposta à Indicação nº 220/2015, referente à 

necessidade de limpeza nos bueiros nas vias desta Cidade, informando que tal serviço é de atribuição 

da Secretaria Municipal de Infraestrutura e Logística, desta forma esta solicitação deverá ser 

encaminhada para a mesma. Ofício nº 119/2015, do Secretário Municipal de Saúde, em resposta ao 

Requerimento nº 106/2015, prestando as informações solicitadas referentes à situação da Unidade 

de Saúde da Vila Rio Branco, informando que esta Secretaria, bem como o Fundo Municipal de 
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Saúde, não dispõe de verba para executar esta reforma. Ofício nº 026/2015, do Secretário Municipal 

de Saúde, em resposta ao Requerimento nº 29/2015, informando que após vários estudos realizados 

pela equipe de planejamento estratégico da Secretaria Municipal de Saúde, conclui-se que o 

agendamento de consultas por telefone, a curto prazo, ainda não é possível de ser efetivado por uma 

séria de razões, especialmente pela dificuldade de confirmação da identidade de quem fez a ligação, 

destacando que para tanto foi solicitado ao setor competente que se abrisse um processo licitatório 

para aquisição de um software de um sistema de gestão em saúde que possua uma ferramenta que 

facilite o agendamento de consultas via telefone ou internet através da utilização do cartão SUS 

(Sistema Único de Saúde). Ofício nº 027/2015, do Secretário Municipal de Saúde, em resposta ao 

Requerimento nº 55/2015, informando que o fornecimento de passagens de ônibus a pacientes da 

área rural do Município, está devidamente regularizado, ressaltando que, no entanto, a concessão 

desse benefício está sendo realizada de forma bastante criteriosa e regulamentada na tentativa de 

coibir abusos por parte de usuários inescrupulosos que não se conscientizaram ainda da importância 

da participação de cada um para o benefício de todos nas políticas públicas, principalmente, na área 

da saúde. Ofício nº 028/2015, do Secretário Municipal de Saúde, em resposta ao Requerimento nº 

102/2015, informando que está a disposição desta respeitada Casa de Leis para debater e esclarecer 

dúvidas relativas à Secretaria Municipal de Saúde que porventura os nobres Edis tenham a esse 

respeito. Ofício nº 029/2015, do Secretário Municipal de Saúde, em resposta ao Requerimento nº 

136/2015, informando que a equipe de planejamento desta Secretaria já iniciou estudos para a 

implantação do Programa Farmácia Solidária. Ofício nº 30/2015, do Secretário Municipal de Saúde, 

em resposta ao Requerimento nº 137/2015, informando que a Secretária Municipal de Saúde, vem 

realizando obras de reformas e adequações nas unidades de saúde da área rural do Município em 

parceria com a própria população local num sistema de parceria onde o Município fornece o material 

necessário e a comunidade mão de obra. Ofício nº 31/2015, do Secretário Municipal de Saúde, em 

resposta à Indicação nº 147/2015, informando que a equipe de planejamento desta Secretaria já 

iniciou estudos para implantação do serviço de fisioterapia no Distrito de Socavão, salientando que a 

concretização desta Indicação criará uma importante demanda de recursos humanos e financeiros, 

os quais no momento, a Secretaria Municipal de Saúde não dispõe. Ofício nº 32/2015, do Secretário 

Municipal de Saúde, em resposta à Indicação nº 176/2015, informando que a Secretaria Municipal de 

Saúde vem realizando obras de reformas e adequações nas unidades de saúde da área rural do 

Município em parceria com a população local num sistema de parceria onde o Município fornece o 

material necessário e a comunidade mão de obra. Ofício s/nº, do Gabinete do Vereador Itari 

Cropolato, solicitando o arquivamento do Projeto de Lei nº 174/2015. Edital de Convocação, 

assinado pelo Senhor Presidente, convocando os Vereadores desta Casa para Audiência Pública, que 

se realizará em oito (08) de Dezembro do corrente, às catorze (14) horas, no Plenário deste 

Legislativo, para apresentação e discussão do Contrato de Programa a ser firmado com a Companhia 

de Saneamento do Paraná – SANEPAR. Requerimento nº 192/2015, do Vereador José Otávio Nocera, 
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que Requer seja oficiado ao Prefeito Municipal e à Secretária Municipal de Segurança Pública, 

solicitando informações quanto à segurança e ronda da Guarda Municipal na Escola Estadual 

Professora Matilde Baer. Requerimento nº 193/2015, do Vereador Antonio Sirlei Alves da Silva, que 

Requer seja oficiado ao Prefeito Municipal, solicitando informações referentes à distribuição das 

vagas de estacionamento para idosos na área urbana do Município. Requerimento nº 194/2015, dos 

Vereadores Joel Elias Fadel, José Otávio Nocera e Paulo Cesar de Farias, que Requerem Voto de Pesar 

pelo falecimento do Senhor Clemente Moissa. Requerimento nº 195/2015, da Vereadora Regiane 

Batista Severino, que Requer seja oficiado ao Prefeito Municipal e ao Secretário Municipal de 

Infraestrutura e Logística, solicitando informações sobre melhorias na Rua Karl Joseph Hoffman. 

Requerimento nº 196/2015, do Vereador Joel Elias Fadel, que Requer seja oficiado ao Prefeito 

Municipal e ao Secretário Municipal de Saúde, solicitando informações referentes às reformas 

realizadas no Hospital Municipal Anna Fiorillo Menarim. Requerimento nº 197/2015, do Vereador 

Joel Elias Fadel, que Requer seja oficiado ao Secretário Municipal de Saúde, solicitando informações 

referentes à aquisição de medicamentos, os quais não têm sua distribuição gratuita por meio da 

Farmácia Básica do Município. Requerimento nº 198/2015, do Vereador Luiz Cezar Canha Ferreira, 

que Requer seja oficiado ao Secretário Municipal de Esportes, solicitando informações sobre o 

Estádio de Futebol Lulo Nunes (Caramuru). Indicação nº 223/2015, do Vereador Itari Cropolato, que 

Indica ao Prefeito Municipal, a necessidade de providências referentes à Lixo e Esgoto nas Ruas Dr. 

Otávio Novaes Júnior, Jerônimo Cabral Pereira do Amaral e Jair Rolim de Moura. Indicação nº 

227/2015, do Vereador Luiz Cezar Canha Ferreira, que Indica ao Prefeito Municipal, sugestão de 

instalação de academia ao ar livre no Bairro Butiazal, interior do Município. Indicação nº 228/2015, 

do Vereador Luiz Cezar Canha Ferreira, que Indica ao Prefeito Municipal e a Secretaria Municipal de 

Obras e Serviços Públicos, a necessidade de iluminação pública na Rua Deamiro José dos Santos, 

Bairro Mirante da Serra. Indicação nº 231/2015, dos Vereadores Aline Sleutjes Roberto e Luiz Cezar 

Canha Ferreira, que indicam ao Prefeito Municipal, a necessidade de melhorias solicitadas pela 

comunidade do Jardim Bailly, em reunião realizada em dezesseis (16) de Novembro do corrente.  

Indicação nº 232/2015, do Vereador José Otávio Nocera, que indica ao Prefeito Municipal, a 

necessidade de revitalização com urgência na Escola Matilde Baer, localizada na Invernada do 

Matadouro, Indicação esta que foi retirada a pedido do autor. Indicação nº 233/2015, do Vereador 

Itari Cropolato, que indica ao Deputado Estadual Marcio Pauliki, bem como ao Secretário de Estado 

da Agricultura e Abastecimento, a necessidade de combustível para as patrulhas rurais do Município. 

Indicação nº 234/2015, do Vereador Itari Cropolato, que Indica ao Prefeito Municipal e ao Secretário 

Municipal de Administração, sugestão de elaboração de projeto de lei que prevê a isenção do 

pagamento das despesas com a realização de funeral a doador de órgãos ou tecidos corporais para 

fins de transplante médico, no âmbito do Município de Castro. Indicação nº 235/205, do Vereador 

Itari Cropolato, que Indica ao Secretário Municipal de Infraestrutura e Logística, a necessidade de 

recapeamento asfáltico com bloquete sextavado no local onde se interligam a Travessa Acelino 
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Correa Bueno com a Rua Félix Tadeu Meyer. Indicação nº 236/2015, dos Vereadores Aline Sleutjes 

Roberto e Luiz Cezar Canha Ferreira, que Indicam ao Prefeito Municipal, a necessidade de redutor de 

velocidade na Rua Jerônimo Cabral Pereira do Amaral, entre as Ruas Alcebíades Marques de Souza e 

Rui Barbosa. Indicação nº 237/2015, da Vereadora Aline Sleutjes Roberto, que Indica ao Prefeito 

Municipal, sugestão de elaboração de projeto de lei complementar que altere disposições da Lei 

Complementar Municipal nº 13/2007. Indicação nº 238/2015, do Vereador Antonio Sirlei Alves da 

Silva, que indica ao Prefeito Municipal, a necessidade de construção de rampas para cadeirantes na 

Praça do Rosário. Indicação nº 239/2015, de todos os Vereadores desta Casa Legislativa, que Indicam 

ao Prefeito Municipal, sugestão de mudança de local de atendimento do setor administrativo da 

quadragésima terceira (43ª) Delegacia Regional de Polícia de Castro. Indicação nº 240/2015, do 

Vereador Luiz Cezar Canha Ferreira, que Indica ao Prefeito Municipal, sugestão de instalação de 

academia ao ar livre no Bairro Cercado, interior do Município. Esgotada a matéria para o expediente, 

e não havendo Vereador inscrito para o expediente, procedeu-se à chamada, constando-se a 

presença de todos os Vereadores. Havendo número legal, passou-se para a Ordem do Dia, ocasião 

em que o Senhor Presidente encaminhou os Projetos de Lei nº 182, 183, 185, 186 e 187/2015, bem 

como o Ofício nº 437/2015, do Prefeito Municipal, referente aos Projetos de Lei nº 171 e 172/2014, 

aos membros das Comissões Permanentes para a emissão de pareceres, ao mesmo tempo em que 

nomeou o Vereador Antonio Sirlei Alves da Silva, como membro ad hoc, para emissão de parecer ao 

Projeto de Lei nº 182/2015, de autoria do Vereador Paulo Cesar de Farias. Requerimento dos 

Vereadores, com fundamento no artigo 138, § 8º, do Regimento Interno desta Casa, solicitando a 

dispensa das exigências regimentais, para que seja discutida em discussão e votação única, a matéria 

constante da Ordem do Dia. (Projeto de Lei nº 181/2015), assinado por dez (10) Vereadores. 

Discussão e votação única do Projeto de Lei nº 181/2015, com parecer favorável dos membros da 

Comissão Permanente de Constituição e Justiça. Em discussão, e após em votação, foi aprovado por 

unanimidade. Discussão e votação única dos Requerimentos nº 192, 193, 194, 195, 196, 197 e 

198/2015, os quais em discussão, e após em votação, foram aprovados por unanimidade. 2ª 

Discussão e votação de emenda modificativa ao Projeto de Lei nº 167/2015, proposta pelos 

Vereadores Aline Sleutjes Roberto, Antonio Sirlei Alves da Silva, Joel Elias Fadel, José Otávio Nocera, 

Luiz Cezar Canha Ferreira, Maria de Fátima Barth Antão Castro, Paulo Cesar de Farias e Regiane 

Batista Severino, retirando os itens I, II, III, IV, V, VI, VII, VIII, IX e X, renumerando-se os itens restantes 

do mencionado artigo, quando da elaboração final. Em discussão a emenda, fez uso da palavra o 

Vereador Itari Cropolato, o qual solicitou vistas desta proposição ao Senhor Presidente. Ocasião, em 

que o Senhor Presidente concedeu vistas ao Vereador solicitante, pelo prazo de cinco (05) dias, 

retirando este projeto da Ordem do Dia. 1ª Discussão e votação do Projeto de Lei nº 47/2015, com 

parecer dos membros das Comissões Permanentes de Constituição e Justiça e Finanças e Orçamento, 

contrário à aprovação do citado projeto. Em discussão, e após em votação, o referido parecer foi 

aprovado por unanimidade, e por consequência o Projeto de Lei nº 47/2015, foi rejeitado por 
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unanimidade. Não havendo mais matéria a deliberar-se na Ordem do Dia, o Senhor Presidente 

esclareceu aos Vereadores que devido ao adiantado da hora, nesta Sessão, não haveria livre uso da 

palavra. Em seguida, o Senhor Presidente lembrou aos Vereadores da Audiência Pública que se 

realizará, em data de oito (08) de Dezembro do corrente, as catorze (14) horas, no Plenário desta 

Casa Legislativa, para apresentação e discussão do Contrato de Programa a ser firmado com a 

Companhia de Saneamento do Paraná – Sanepar. Também lembrou aos Edis deste Legislativo, que 

em data de vinte e seis (26) de Novembro do corrente, amanhã, as treze (13) horas e trinta (30) 

minutos, no Plenário desta Casa, ocorrerá Audiência Pública para tratar sobre o Plano Decenal da 

Criança e do Adolescente, de responsabilidade do Poder Executivo. Não havendo mais comunicados, 

o Senhor Presidente agradeceu a presença e colaboração de todos na presente Sessão, e convocou 

os Vereadores para a próxima Sessão Ordinária, a realizar-se em data de dois (02) de Dezembro do 

corrente, a hora regimental, encerrando a presente Sessão. E, para constar, eu, Maria de Fátima 

Barth Antão Castro, primeira (1ª) Secretária, determinei fosse lavrada a presente ata, que vai 

assinada pelo Senhor Presidente e Vereadores presentes.  


